
Протокол № 6 
Заседания Ученого Совета БИПКРО 

от 15 июня 2017 года 
 

Присутствовали: Пихенько И.Н., Матюхина П.В., Лупоядов В.Н., Колтакова 
Л.В., Полякова М.И., Кривонос Т.В., Тришина В.Н., Грибанова А.Н., Шакина В.Г., 
Борисова В.И., Коварда Е.И., Тонких И.А., Рубцов Д.А., Радченко Л.М., Матюшкова 
Е.А., Хохлова Т.В., Фильченкова Н.А., Гарбузова С.А., Черепкова Н.М., Коваленко 
Н.С. 

 

Повестка дня: 

1. Итоги реализации Государственного задания по оказанию образовательных 
услуг в I-ом полугодии 2017 года. 

Матюхина П.В. 

2. Результаты мониторинга качества реализации дополнительных 
профессиональных программ (программ повышения квалификации и программ 
профессиональной переподготовки) за первое полугодие 2017 года. 

Грибанова А.Н. 

3. Разное. 

 

С докладом по первому вопросу об итогах реализации Государственного 

задания по оказанию образовательных услуг в I-ом полугодии 2017 года выступила 

проректор по научно-методической и учебной работе Матюхина П.В. (текст 

выступления прилагается). Она познакомила присутствующих с основными 

направлениями и результатами деятельности структурных подразделений БИПКРО 

в первом полугодии 2017 года. Полина Валерьевна выразила большую 

благодарность за проведение дополнительных методических семинаров для 

педагогических работников ОО Брянской области. 

По второму вопросу «Результаты мониторинга качества реализации 

дополнительных профессиональных программ (программ повышения 

квалификации и программ профессиональной переподготовки) за первое полугодие 

2017 года» выступила заведующая организационно-аналитическим отделом 

Грибанова А.Н. Она познакомила присутствующих с анализом анкетирования 



слушателей курсов повышения квалификации педагогических работников. Алла 

Николаевна отметила, что 94 % респондентов положительно оценили результаты 

своего обучения, 6 % - в основном положительно, 3 % - удовлетворительно. Во время 

обучения: 72 % слушателей преодолели профессиональные затруднения, 74 % - 

получили представления о новых технологиях, 64 % - повысили общекультурный 

уровень, 73% - сформулировали новые идеи. 

Грибанова А.Н. выделила наиболее значимые темы: «Обзор современных 

образовательных технологий», «Разработка образовательной программы 

дошкольного образования в соответствии с ФГОС», «Особенности предметного 

содержания и методического обеспечения как средство достижения личностных, 

метапредметных и предметных результатов обучения», «Приоритетные 

направления развития образовательной системы РФ ФГОС». Неохваченных тем нет. 

Вопросов к докладчику не поступило.  

 

Решение Ученого Совета: 

1. Информацию проректора БИПКРО П.В. Матюхиной «Итоги реализации 

Государственного задания по оказанию образовательных услуг в I-ом полугодии 2017 

года» - принять к сведению. 

2.Информацию заведующей организационно-аналитическим отделом Грибановой А.Н 

«Результаты мониторинга качества реализации дополнительных профессиональных 

программ (программ повышения квалификации и программ профессиональной 

переподготовки) за первое полугодие 2017 года» принять к сведению. 

Руководителям курсов учитывать данные результаты в дальнейшей работе при 

организации курсовых мероприятий при реализации дополнительных профессиональных 

программ (программ повышения квалификации). 

Голосование. 

Результаты голосования: решение принято единогласно. 

 

Председатель ученого Совета:                                Пихенько И.Н. 
 

Ученый секретарь:                                                    Лупоядов В.Н. 
 


